

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°362 – 14/04/24

Morteau 2 – 3 Larians (R2)

Émilien Poulet

Il se sent pousser des ailes et cela fait le plus grand bien à son équipe !

De plus en plus en confiance au fil des semaines il enchaîne les bonnes performances et cela récompense enfin son très bon investissement depuis le début de saison...



✓ Résumé du match :

Après les bonnes opérations face à ASFC Belfort et Grandvillars, l'équipe fanion avait une nouvelle fois un match crucial pour le maintien en se rendant dans le Haut Doubs à Morteau, chose qui n'est jamais simple.

C'est sur un terrain synthétique et sous une chaleur étouffante que le match débutait. Malheureusement, les larianais étaient encore seulement à 13 sur la feuille de match pour aider comme tous les week-ends les équipes inférieures.....

Les larianais avaient quelques situations en début de match pour ouvrir le score mais ce ne fut pas le cas. Les visiteurs ouvraient le score à la 11ème minute lorsque la défense larianaise se faisait trop facilement surprendre en profondeur sur un jeu long, 1-0. Cependant, les verts et blancs réagissaient dès la 20ème minute lorsque Jayet jouait un coup-franc astucieux dans les pieds de Lab qui faisait sa spéciale : contrôle orienté de l'extérieur du pied droit pour enchaîner par une frappe enroulée du pied gauche, 1-1.

Les spectateurs assistaient à un match très moyen où les larianais étaient incapables de mettre le pied sur le ballon et de créer le moindre décalage. Sans maîtrise et avec cette première chaleur, les hommes de Michel avaient bien du mal à se montrer tranchants sur les contres et aussi agressifs que les dernières semaines au pressing.

Les joueurs de Goujon qui s'était déjà créés quelques situations chaudes étaient à deux doigts de marquer juste avant la pause sur un coup-franc lointain qui retombait sur la barre transversale.

A la pause Crocombette et Carisey étaient remplacés par Grossot et Meunier qui avaient pour but de ramener du sang frais. Malheureusement sur l'un de ses premiers ballon, Meunier se débarrassait un peu vite du cuir et l'interception faisait mal puisque la contre-attaque amenait le second but des locaux, 2-1.

A la 65ème minute, Lab se retournait une nouvelle fois dans la surface mais était déséquilibré illicitement. Vient prenait ses responsabilités et égalisait sur pénalty, 2-2.

Comme depuis le début de la partie, chaque occasion de Morteau était anéantie par un très bon Poulet, rassurant à la fois sur sa ligne, dans les airs ou dans la gestion de la profondeur.

Pas forcément fan des matchs nuls, il fallait attendre la 78ème minute pour que Crocombette lance parfaitement Grossot en profondeur qui s'en allait battre le gardien pour délivrer les siens.

Contrairement au restant du match, la fin de la partie était plutôt maîtrisée et les coéquipiers de Jayet n'était plus mis en danger jusqu'au coup de sifflet final donné par, comme souvent l'excellent Mr Aymonnin.

Troisième victoire consécutive et surtout première victoire à l'extérieur qui, espérons-le, en appellera d'autres... Un match très moyen dans l'ensemble mais nous aurons pour une fois su nous imposer en ne le méritant pas forcément ! Gardons notre caractère et nos valeurs collectives pour atteindre nos objectifs...

Luxeuil 4 – 1 Larians B (D1)

Nathan Clerc

Sur un poste inhabituel d'arrière gauche, Nathan aura réalisé un match correct dans son ensemble.

Il aura su répondre au défi en étant généreux et concentré.

✓ Résumé du match :

Après la victoire poussive la semaine dernière les larianais voulaient enchaîner pour se rassurer et ils avaient l'occasion de le faire ce dimanche en déplacement à Luxeuil. Malheureusement ça n'aura pas du tout été le cas mis à part les dix premières minutes les verts et blancs n'auront jamais été au niveau dans l'envie et l'impact face à une équipe très hargneuse. En première mi-temps les larianais encaissaient 2 buts dont un magnifique geste acrobatique pour l'ouverture du score. Dans la foulée du deuxième but Mercier réduisait l'écart sur un service de Petitperrin après un exploit individuel de ce dernier.

En deuxième mi-temps les larianais n'auront jamais existé face à une équipe qui aura parfaitement exploité ses qualités. Les verts et blancs encaissaient à nouveau deux buts et ne montraient aucune réaction.

Un match à oublier pour les réservistes qui se sont sûrement vus trop beaux au vu de l'équipe alignée sur le papier. Une remise en question de chacun est nécessaire pour ne pas souffrir jusqu'à la dernière journée. La course au maintien est lancée.



Larians C 0 – 7 Seveux (D4)

Pierre Saler

Il avait cet après-midi un vrai "client" sur son côté gauche. Il lui aura fallu faire beaucoup d'efforts pour le contenir.



✓ Résumé du match :

C'est une nouvelle fois une très bonne équipe qui nous était opposée dans ce match. Et sur le terrain honneur à Larians, où les espaces nous auront permis de tout de même pouvoir jouer au football.

Le début de première mi-temps était bien à l'avantage des visiteurs. Ils combinaient bien dans les espaces, et inscrivaient 3 buts dont un sur coup-franc assez rapidement. Puis le match s'équilibrait. Oswald, dans les buts aujourd'hui s'était adapté à ce nouveau poste, les milieux de terrain Matthieu, Léo étaient mieux en place et Mucha se démarquait bien, permettant aux défenseurs larianais de le trouver à de nombreuses reprises.

Larians eu alors l'opportunité de marquer à 3 reprises mais ni Brice qui trouva le poteau, ni Yanis dont sa frappe frôlait le poteau, n'étaient en réussite cet après-midi.

En deuxième mi-temps, Seveux inscrivait 3 nouveaux buts. Mais sur cette deuxième mi-temps, le jeu des larianais a été bien meilleur. Antho et Matthis pouvaient combiner sur leur côté, Mucha était souvent trouvé dans l'axe du terrain.

Ce qui permettait tout de même aux 11 présents de rentrer aux vestiaires avec la conviction d'avoir tout donné malgré le score final de 7 à 0. Merci au U18 venus aidés, nous espérons vous revoir très vite, mardi et jeudi, entraînements pour ceux qui peuvent.



Nancray 2 – 1 Larians (vétérans)



Ludo

Qui est finalement bien meilleur en bouteille qu'en stoppeur.



✓ Résumé du match :

Bon, on doit être l'année des J car les émissaires que j'avais envoyés sur place pour me rapporter le déroulé des événements ne m'ont parlé que du joli but de Jojo et des arrêts incroyables de Jul !!! Que voulez-vous que je fasse avec si peu d'éléments, à part vous dire qu'on a perdu de justesse au final, apparemment faute de remplaçant ? Toutefois quelques vidéos circulant de manière virale sur les réseaux m'ont permis de récupérer quelques éléments essentiels pour cette gazette :

- Le premier est que nos GPS ne devaient pas fonctionner correctement puisque l'équipe s'est retrouvée au Pays Basque à perpétuer les traditions régionales, notamment en faisant un paquito sur l'hymne de l'Aviron Bayonnais.
- Le second est que ces traditions n'étaient pas pour déplaire à nos joueurs : alcool et nourriture à foison, chants traditionnels, lâcher de taureaux....
- Paquito d'or de la soirée : Yo Rémy qui, affûté comme il l'est, a été le plus rapide à traverser la chaîne humaine en 1''48 !
- Paquito hot de la soirée : Mat qui l'a fait en tenue d'Adam.
- Paquito compresseur de la soirée : Proton qui est passé en dernier et a par là même clos la feria. C'était pourtant prévisible, Mitch l'avait annoncé... Jawed, il faudra nous trouver un autre adversaire pour remplacer celui-ci l'an prochain. La mise en bière ayant déjà eu lieu lors de la 3^e mi-temps, les obsèques communes de nos amis du soir se dérouleront à l'église de Nancray mardi prochain, sans fleurs ni couronnes.



St Loup 2 – 1 Larians (U18)



Antoine Guinchard

Conclusion depuis l'élimination aux tirs au but et un match catastrophique la semaine dernière 3-6.

Sur ces deux derniers match le manque de concentration, les dribles inutiles et le manque de communication et de réalisme fait que nous ne parvenons plus à être efficace.

Nous allons travailler et nous remettre au niveau car je sais que nous pouvons faire bien mieux.

✓ Résumé du match :

6ieme journée, contre St loup / Corbenay sous un beau soleil.

Début de match équilibré, nous obtenons un coup franc rapidement mais nous ne cadrans pas, une incursion dans la surface, un centre et Liam rate le cadre.

L'adversaire et plus agressif que nos Larianais, et ouvre le score à la première mi-temps à la 30'',

Je ne sens pas de réaction de nos joueurs, passe ratée, perte de balle sur des dribles inutile, une première mi-temps où nous avons manqué de réalisme.

Nous attaquons la deuxième période avec plus de motivation et d'envie et nous égalisons sur un But à la 60'' minute de Gaëtan GRANGEOT.

Nous sommes plus agressifs, mais l'adversaire ne lâche rien, et marque à nouveau à la 78'' sur un ballon perdu au milieu, nos joueurs n'étaient plus en place, malgré nos efforts pour revenir au score, nous n'y arriverons pas. Score final 2-1.

A souligner sur ce match nous avons évité une grosse défaite grâce à notre gardien Antoine Guinchard des arrêts de grande classe sur l'ensemble du match un grand merci à lui.

Larians 4 – 1 Héricourt (U15)



Aubin Belotti

Toujours juste dans son jeu.
Très assidu, joueur technique.
Toujours présent à l'entraînement un exemple et un leader dans l'équipe.

✓ Résumé du match :

Entame de match très compliquée, face à une équipe que nous avons battu au match aller, nous faisons beaucoup d'erreurs individuelles et collectives, ce qui permet à notre hôte du jour d'ouvrir le score au bout de 8mn. Nous avons beau occuper le terrain adverse, rien n'y fait, pas de réussite ni d'envie. Nous rentrons aux vestiaires menés 1-0.

Le retour démarre mieux, sûrement dû à la mise au point à l'entre jeu. Aubin réorganise le jeu et prend ses responsabilités et égalise 1-1. Lizaine joue la défense et par contre-attaque, nos assauts avortent souvent, mais Doryan trouve la faille et nous donne l'avantage, et se permet d'aggraver le score 3-1. Eugène y va comme souvent de son but 4-1. Nous avons vu nos lacunes de ce match dues en partie, cela dû au manque de joueurs aux entraînements, il serait bien d'être plus impliqués et nombreux la semaine pour travailler ensemble et progresser pour éviter ce genre de situation.

Samedi 20 avril match amical contre FC 4 rivières chez eux. Merci à Nico Boichot pour le prêt de joueurs, à Valentin et Killian très efficace dans le jeu.

JG Sud Haute Saône 3 – 1 Larians (U13a)

✓ Résumé du match :



Un beau samedi ensoleillé, l'équipe était au complet, merci à Matthieu des U11 d'être venu nous aider.

Match assez compliqué, au bout de 15 minutes de jeu nous étions menés 3-0, manque de chance les derniers mètres dans notre camp n'étaient pas en notre faveur,

Les petits verts ont commencé à baisser les bras, merci à Morgan qui était là pour faire l'arbitrage qui a pu encourager et aider les petits vers choses qui a payé car à la mi-temps le score était moins serré (3-2).

À la deuxième mi-temps, nous sommes revenus à 3-3, puis 4-4.

Et malheureusement, dans les dernières secondes du match, l'équipe adverse a réussi à mettre le dernier but pour remporter le match (5-4).

Malgré cette défaite, les joueurs de larians peuvent être fier d'eux pour n'avoir rien lâché.

Festi'Foot à Rioz (U11a)

✓ Résumé du match :

Ce samedi avait lieu le festival foot pour nos u11.

Une équipe avait été convoqué par le district et à la suite du concours jonglage à l'entraînement ce jeudi, 10 joueurs allaient participes à cette journée.

Sous un très beau soleil nos larianais commençaients par une session de défis et de quizz. Ensuite place aux matchs et avec 3 matchs nuls contre Haute Lizaine, Rioz et Gray, 1 défaite contre JS Lure et 1 Victoire contre Val de Pesmes, nos joueurs finirons à une très honorable 10ème place parmi les 16 meilleures équipes de Haute Saône. À noter également pour le concours de penalty un excellent Gabriel dans les buts avec une quinzaine d'arrêts sur l'ensemble du concours et une magnifique 2eme place d'Antoine devant pas moins d'une centaine de participants. En tout cas nous garderons de ce moment la joie des jeunes qui étaient très content de se retrouver pour cette journée mais également des supporters larianais en feu.

Merci au district pour l'invitation et la très belle organisation.



Plateau à Dampierre (U7)

Résumé :

Sous une matinée ensoleillée, nos petits Lariannais auront pratiqué un très beau football.

L'équipe 1 gagnera tous ses matchs en ayant bien appliqué les consignes du coach, et l'équipe 2 aura réussi à gagner un match également en prenant du plaisir, ce qui fût vraiment plaisant pour tous le monde, éducateurs, parents et joueurs.

CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 20/21 AVRIL

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Entraînement	Larians	Gymnase	11h00	Séance U7
U9	Samedi	Festifoot	Vesoul	Hologne	A définir	Festifoot U9
U11f	Samedi	Festifoot	Vesoul	Hologne	A définir	Festifoot U11f
Sen A	Dimanche	Championnat	Bart	//	15h00	FC Bart - US Larians Munans
Sen B	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	20h00	US Larians Munans - FC Noidans C
Sen C	Dimanche	Championnat	Loulans	//	15h00	US Larians Munans - Autrey les Gray B
Vétérans	Vendredi	Amical	Larians	Annexe	21h00	US Larians Munans - Clerval
Gimenez	Dimanche	R3	St Apollinaire	//	12h00	St Apollinaire - Gevrey





L'IMAGE DE LA SEMAINE

Tout comme notre équipe senior B, les U18 possèdent un nouveau sponsor cette saison !

Le club tient donc à remercier la Boulangerie Lomprenz, située à Loulans-Verchamp, pour leur confiance et cette jolie collaboration.



LA
DEUXIÈME
IMAGE DE
LA
SEMAINE

Faits rares lors du match de notre équipe fanion ou ce sont les deux frères Aymonnin qui arbitraient pour la 1ere de leur carrière ensemble.

LA PHRASE DE LA SEMAINE



« Morgan, il va pas être déçu Léon
que papa lui ai pris son numéro 8 ? »

Toujours présent avec l'équipe A pour accompagner son père et toujours attentif à tout, notre petit U9 Ethan posait cette question avant le match à notre coach suite à la blessure de notre numéro 8 survenue dernièrement...

